

青少年保護育成弁論大会
が開催され、幌延町が団体

幌延中学校3年生谷口愛梨さんが2位に入賞した。

平成30年度全国学力・学習状況調査を道教育委員会のホームページに掲載することを幌延町教育委員会も同意した。

○社会教育

開基120周年記念関連事業で実施した、心象館音楽の夕べと東京プラススタイルコンサートは盛会に終了した。

バレーボール少年団が第1回T・FIVE CUP北海道大会の部で優勝。清水健州君がMVPに輝いた。また、第16回今泉杯西日本友好学童軟式野球大会に出場する北海道選抜チームの一員に、幌延小学校6年生門田昊弥君が選出された。



地域の課題をとらえて

1 氏が一般質問



・町長の選挙公約について

質問 人口・人材派遣について
公約では、2040

年を視野に町政の計画が記載されているが、「地方創生」の関連で述べているの

ノースガーデン、幌延町ビジターセンター及びサロベツ原野等の活用。道の駅などが拠点施設の検討に含まれる。

高齢者対策について

質問 高齢者から選舉免
許証の返納があつた時、枝
善丁は、3万円の助成。兵

町長 その時点でもらえると思つて、相談して

質問 埋め戻し期間も固定
資産税はもらえるのか。

町長 埋め戻しは研究では
ないのと、どのような形に
なるかは、今後確認してい
く。

質問 深地層研究センターの今後
今後の4年間をどう

質問 今後の「年間予算」を進めていくのか。

原子力機構が方向を示すので、その時に意見を聞きながら進めていく。

質問 地震環境研究所はどうなるのか。また、電源三方法交付金はどうなるのか。

町長
宗谷北部にある褐炭の活性化・利用価値を上げ

る研究があるので、推進をしていきたい。電源三法交付金は、深地層研究センタ

ーが無くなる時点で消滅するを考えている。

質問 平成31年度度末で、電源三法交付金が終了すると理解していいのか。

観光施設の魅力向上とは

質問　具体的に道の駅のこととを指しているのか。